

L'école



Dans le texte suivant, souligne tous les mots de même famille que école.

Mon arrière-grand-père allait à l'école à Sainte-Scholastique, au nord de Montréal. Dans ce temps-là, les gens n'avaient pas beaucoup de scolarité. Les écoliers qui dépassaient le primaire étaient peu nombreux.

Le taux de scolarisation a graduellement monté dans les écoles du Québec. Maintenant, on enseigne plusieurs matières scolaires qui n'existaient pas avant comme l'écologie.

De nos jours, c'est de plus en plus important de se scolariser et d'aller le plus longtemps possible aux études.